

令和2年5月12日

八女工業高等学校生徒・保護者 各位

福岡県立八女工業高等学校長

令和2年度福岡県高等学校総合体育大会の中止について（連絡）

令和2年度全国高等学校総合大会（インターハイ）の中止が4月26日に決定しました。また、全九州高等学校総合体育大会の中止も決定しており、何とか福岡県高等学校総合体育大会は、実施してほしかったのですが、本県では、ご承知の通り学校臨時休業が5月31日まで延長となり、福岡県高等学校体育連盟でも実施に向け慎重に協議が行われてきました。しかし、令和2年度福岡県高等学校体育連盟が主催する標記の大会（支部大会・県大会）は、この度5月11日（月）に中止することが決定となりました。

【中止の理由】（県高体連通知文 2小郡第2号-52）より抜粋

- 1 本県の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の収束にはまだ時間がかかる。競技中だけでなく移動や宿泊などによる感染リスクは大きく、選手、補助生徒、大会役員などの安全・安心が確保できない。
- 2 学校の臨時休業により部活動は行わないこととされている。再開できても、十分な練習時間が確保できず、大会においての怪我や事故の発生が危惧される。また、会場の確保が困難である。
- 3 県内の医療機関が感染症対応に迫られている状況にあり、大会実施に伴う事故等に十分な対応ができないことが懸念される。
- 4 就職や進学に関する進路関係の予定があり、大会期間の延期が困難である。

今年度のインターハイ及び県大会出場などを目標に全力で部活動に打ち込んできた皆さんにとって、このことはどれほど悲しいことか、悔しいことか察するに余りあります。また、それを全力で応援されてきた保護者等の皆様に対しても、残念な気持ちでいっぱいのごでしょう。

しかしながら、3年生にとっては、継続してここまで頑張ってきたことが何よりの財産であり、また、最後の勝負はできなかったものの、継続して頑張った者こそ勝者だと確信していますとともに、敬意を表します。今回の決定について真摯に受け止め、次の目標に向けて、前向きに取り組んでいただきたいと思います。そんな皆さんを、本校職員一同、精一杯の応援、サポートしていきますので、ご理解とご協力をお願いします。